
 

 

 

 

 

 

「 不 思 議 」 

                                    学校司書  北崎 洋子 

 

 今回は、図書室の本「中学生に贈りたい心の詩４０」の中に掲載されている、漫画家・作家の折原みとさん

の「不思議」を紹介します。 

 

          「 不 思 議 」   折原みと 

 

             不思議だね、ここにいること。 

             同じ時間の中に生まれて 

             ここで、こうして出会えたこと。 

 

             こんな広い、星の上で 

             こんなに、近くに生まれたこと。 

 

             もし、この出会いが 

             神様のホンの気まぐれでも。 

             教室で机を並べているみんな。 

             帰り道、すれちがう人たち。 

             隣で笑っているあの子。 

             幼なじみのあいつが、 

             トクベツに見えた。 

 

 みなさんの心にこの詩は、どのように響きましたか？ 

 詩の魅力は、１つ目は、優れた日本語で響きのよいもの。２つ目は、これまでに読んだことのないような世

界に連れて行ってもらえるもの。３つ目は、読んだ後、あたたかさが残り、「頑張って生きていこう」という

気持ちになれるものです。 

 みなさんは、思春期の真っ只中なので、悩みや葛藤も相応に増えてくると思います。今、ここにいる「不思 

議」に感謝し、出会いの素晴らしさを大切に育んで成長してほしいと願っています。  

 

 

 

  １日（金）期末考査（国、技・家）     ２０日（水）給食終了 

         球技大会            ２１日（木）春分の日 

部活動再開（～17:30）     ２２日（金）終業式・修了式 

    ８日（金）H３１前期生徒会長選挙           (学年末休業～4/3) 

１３日（水）卒業式予行           ４／４（木）始業式（弁当持参） 

１４日（木）卒業証書授与式（給食なし）    
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 ２月８日（金）に来年度入学する、小学６年生と保護者のみなさんを迎え、入学説明会を行いました。１年

生は代表６名で、中学校での生活、学習や学校行事、生徒会活動、部活動など 

についてプレゼンテーションソフトを使って紹介しました。司会進行の原稿や 

プレゼンテーションの内容、配布する資料など話し合いを重ね準備しました。 

きっと６年生は中学校生活に期待をもってくれたことと思います。 

 

 

 

 

 

 

 ２月１３日（水）に学校医、学校歯科医、学校薬剤師の先生方を迎え、学校保健委員会を行いました。保体

委員会が取り組んでいることを発表し、代表の生徒が自分の生活について意見を言いました。自分自身の生活

習慣について見つめる機会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

  

新入生説明会 

学校保健委員会 

話を聞いて、自分の生活習慣を見直すことができたし、自分の

これからの課題も考えることができた。睡眠には２つの種類があ

ることがわかった。それをバランスよくしていくことが大事だと

思った。 

自分の生活の良いところ、悪

いところを見つけることができ

ました。良いところはそのまま

に、悪いところは良くなるよう

に改善していきたいです。 

睡眠がどんな役割をしてい

るのかが分かり、寝ること

は大切だなと思いました。

今までの寝る時間と起きる

時間を改善していきたいで

す。 

メディアを使用する時間を

改善していきたいと思いまし

た。時間のつかい方を工夫し

て、勉強する時間をしっかり

ととれるようにこれから頑張

っていきたいです。 

最初は何を話すかが分から

ず、少しワクワクしていまし

た。そして始まると、保体委員

会の人たちがしてきた活動につ

いてでした。１年でこんなにた

くさんの活動をしていたんだと

驚きました。次は六郷先生が視

力や歯のことについて話されま

した。学年が上がるにつれ、視

力が悪くなっているということ

だったので、自分も油断せずに

メディアの利用時間を減らすよ

うにしようと思いました。 

今まで生活習慣のことを考えることはあったけど、今日のよう

にくわしくは学んでいなかったので、すごく良いきっかけになり

ました。お話を聞いて自分はどうかなと考えたり、もっとこうす

べきだなということが出てきたので、家でそれらを意識したり、

メディア時間や睡眠時間、学習時間を考えてよりよくしていきた

いと思いました。 


